

## Holger Hetzel bietet auf der Auktion 23 Springpferde an

Geschrieben von: Offz/ DL

Dienstag, 23. Oktober 2012 um 08:53

---

**Goch. Auf der 8. Springpferde-Auktion von Holger Hetzel am 28. November in Goch werden insgesamt 23 Pferde zwischen vier und sieben Jahren angeboten.**

Am Mittwoch, den 28. November 2012, wird der Auktionator – wie in den Jahren zuvor - im Rahmen von Holger Hetzel's 8. Springpferdeauktion in Goch seinen Hammer auf das Edelholz schlagen und somit Spannungen, Emotionen und Freude auslösen. Der Nationenpreisreiter lockt mit außergewöhnlichen Youngstern sowie erfahrenen Parcoursaspiranten im Alter von vier bis sieben Jahren Pferdesportbegeisterte an den Niederrhein. In der Kollektion: Der Bundeschampion der fünfjährigen Springpferde 2012 "Captain Sparrow" und "Cedric", Oldenburger Landeschampion 2011 und 2012.

Bei der Selektion der 23 Auktionskandidaten folgte der Nationenpreisreiter seinem bewährten Grundsatz: Herausragendes Springvermögen, Rittigkeit und beste Charaktereigenschaften.

Überzeugen Sie sich selbst: Das hochkarätige Auktionslot präsentiert sich eindrucksvoll mit Bildern, Videos und Informationen auf der Internetseite des Nationenpreisreiters ( [www.holger-hetzel.de](http://www.holger-hetzel.de) ).

Wer dort seinen Favoriten gefunden hat, kann diesen nach telefonischer Absprache ausprobieren.

Weitere Informationen, Katalog- und Kartenbestellungen unter [www.holger-hetzel.de](http://www.holger-hetzel.de) oder Tel: +49-2823-18524.

## **Holger Hetzel bietet auf der Auktion 23 Springpferde an**

Geschrieben von: Offz/ DL

Dienstag, 23. Oktober 2012 um 08:53

---

### **Holger Hetzel Sport Horse Sales: Collection online!**

On Wednesday, 28 November 2012 the auctioneer will be picking up his hammer to open Holger Hetzel's 8th Sport Horse Sales, an evening full of emotions ranging from excitement to euphoria.

As usual, Holger Hetzel is auctioning a meticulously selected collection of excellent show jumpers, all of them with extraordinary qualities. The selection presents strong selected horses aged four to seven with impressive jumping qualities and perfect characteristics. This year Holger Hetzel has a Bundeschampion plus the Oldenburg Regional Champion in the collection. Two title winners in one auction collection gives you an idea of the quality you can expect.

Have a look: This year's selection of exceptionally talented horses that will fulfil your dreams is presented on his Website [www.holger-hetzel.com](http://www.holger-hetzel.com) .

If you wish to make an appointment to try out your favourite please do not hesitate to contact Holger Hetzel and his team!

More Information: [www.Holger-Hetzel.de](http://www.Holger-Hetzel.de) or +49-2823-18524.

## Holger Hetzel bietet auf der Auktion 23 Springpferde an

Geschrieben von: Offz/ DL

Dienstag, 23. Oktober 2012 um 08:53

---